
笑顔で元気いっぱい
師走をむかえ、日中でも肌寒さを感じるようになりました。夏休み明けから今日まで、73日間ありました。保護者や地域の皆様に

ご協力いただき、ありがとうございました。冬休み明けは、1月7日(月)から授業再開となります。引き続き、ご協力をお願いいたします。

徳倉小学校 学校便り
平成３０年１２月２１日

い ろ い ろ な 出 来 事 が あ り ま し た。

「夏休み明けからふり返って」

6年1組 梅澤 七未

私は夏休み明けから振り返って、夏休み前よりがんばった
ことがあります。それは、朝のかけ足運動カードです。私は１学
期、３周以上と言われたので毎日３周ぴったりしか走ってい
ませんでした。でも２学期になって３周より多く走ることが増え
て、１学期は２枚目までしかいけなかったけど、９月からは３枚
目まで行けたのでよかったです。もう一つがんばったことは、修
学旅行の班長です。私は班長と知ったときに「私にできるか
な？」とすごく心配になりました。私は前に出てひっぱっていく
ことが苦手です。だから班長ができるか心配になりました。でも、
班長として責任を果たすことができよかったです。学びの絆を
深めることができました。卒業までの残りの時間を大切にしてい
きたいと思います。

「夏休み明けからをふり返って」

6年２組 梅野 仁美

私は夏休み明けから今までに、本当にたくさんの思い出が

できました。その多くは修学旅行と徳倉小祭りです。修学旅

行では、テレビでしか見たことがない国会議事堂に入りました。

その時はちょうど社会で国会議事堂のことを学んでいたので、

実際に中を詳しく見られて、本当に勉強になりました。徳倉小

祭りでは、私達６年生にとって最後だったので準備から本番

まで全て全力で仕事をしました。ずっとやってみたかった体育

館での徳倉小祭りの仕事だったので、すごく楽しかったです。

卒業まで大きな行事は少ないので修学旅行や徳倉小祭りの

ように全て楽しい思い出にしたいです。

「夏休みからふり返って」

５年２組 川上 佑剛

夏休みからふり返ってぼくが一番心に残っていることは、徳倉

小祭りです。徳倉小祭りでは、ウォークラリーとプラネタリウムをや

りました。ぼくはウォークラリーのグループで、クイズを考える人でし

た。クイズを考えるのは、低学年、中学年、高学年、大人とレベ

ルを分けているのでたいへんでした。その中でも一番考えるのに苦

労したのは、低学年のクイズです。むずかしすぎるとつまらないし、

かんたんすぎてもつまらないので、少し考えるくらいのクイズを作る

のがむずかしかったです。また、低学年は「首都」という言葉など

も知らないと思うので、問題文の書き方も工夫しました。本番では、

正解した人もいてうれしかったです。今までの経験を生かして、冬

休み明けからもがんばりたいです。

「にがてだった算数」

５年1組 三枝 麻央

私は、ずっと算数が苦手でした。夏休みが明けて、冬休み
が少しずつ近づいてきた頃、算数の授業で分数のかけ算とわ
り算が、最初の頃は全然できませんでした。でも、先生の話を
聞いたりいっしょうけんめいノートを書いたりして、少しずつ分か
るようになってきました。分数のかけ算とわり算のテストの日が
近づいてきました。私は、その時のテストで１００点満点で家
族に自まんできるようにいっしょうけんめい確かめの時間や練
習問題をがんばって理解できるようにがんばりました。そしてテ
ストの日、私はドキドキしながらテストをやりました。表もうらも自
信がありました。がんばって確かめの時間や練習問題をやっ
たかいがあったと思いました。それから私は分数のかけ算とわ
り算が少し得意になりました。

「２学期をふり返って」

4年1組 鈴木 亜依

私は、２学期をふり返って二つ思い出があります。一つ目は、
学級委員になったことです。私はりっこうほした時に、「みんながプ
ラスに考えるクラスにしたいです」と言いました。学級委員になり、
初めての学級会はすごくドキドキしました。二つ目は、市内音楽
会です。一番初めは歌詞を覚えるところからはじめました。先生か
らは、「おなかに力を入れる」とか、アドバイスをしてもらいました。市
内音楽会当日、他の学校が上手すぎてびっくりしました。ステー
ジからは、大ぜいの人が見えてきんちょうしました。これからも学級
委員にりっこうほしたり、大ぜいの人の前で自信を持って発表した
りしたいです。

「私ががんばっていること」

５年３組 大石 寛乃

私が夏休み明けから、がんばっていることは二つあります。一つ
目は、学級委員です。私は2学期から学級委員になりました。初
めはなれないと思いつつ、立候補しました。でも、なれたときはとて
もうれしくて、ドキドキしていました。学級委員の仕事は、授業のあ
いさつと、みんなを引っ張ることです。授業のあいさつやみんなを
引っ張ることはたいへんで、まだやれていないけど、いろんな工夫
をして、今よりもっといい学級になれるといいです。二つ目は、積
極的に発表することです。私は１学期、あまり発表できませんでし
た。なので、２学期は手を上げることを意識するようにしました。そ
したら、いつの間にか意識しなくても、手を上げる習慣がついてき
ました。その時の私は、とてもうれしかったです。これからも、いろん
なことをがんばりたいです。



「夏休み明けの自分」 ４年２組 小林 頼人

夏休みが明けて、ぼくがまず思ったことは、（これから音楽発表

会がある）です。夏休み前に４年生全員で決めた歌「スマイルア

ゲイン」の練習がすぐに始まりました。練習は、音楽の授業や始

業前、昼休みにしました。ぼくはアルトだったので、と中からソプラ

ノとちがうように歌いました。音楽発表会当日は、すごくきんちょうし

ました。しかし、練習の成果を出せて満足できました。夏休み明け

に自分で三つの目標を決めました。「けんかをしないために、どん

なこともがまんする」、「先生の話をよく聞くために、静かにする」、

「毎日、外で遊ぶ」です。ぼくは、雨の日以外は毎日外で遊びま

した。先生の話のときも静かにしたけど、けんかをしてしまったので、

しないようにしたいです。

「楽しかった徳倉小祭り」 ３年１組 二井 大き

ぼくは、理科チームのゴムカーの運営をしていました。ぼくは前

半だったので、ちょっときんちょうしていました。けれども、ウィンド

カーの運営のしゅんとさんといっしょにがんばりました。めい路では、

後ろの方だったので後から人がおしよせて来ました。ぼくは、ていね

いにせつ明をしながら運営をがんばりました。と中、大人の方やほ

いく園の人が来たので、ちょっとあせったけど、楽しそうにしていた

のでよかったです。ちょっと暑かったけど、一時間がんばりました。

後半で遊ぶときも、楽しかったです。

「かけ足」 ２年１組 川上 結月

11月にかけ足うんどうをしました。かけ足は、ぜん校で走る
時と体いくで走る時がありました。体いくの時のきろくが、４しゅう
と１コーンで、ずっときろくがのびませんでした。ぜん校で走る時
も、体いくの時のきろくとかわらなくてくやしかったです。きろくをの
ばしたくて、はやさをかえました。体いくの時、４しゅうと２コーン
にいって、とってもうれしかったです。ぜん校で走る時も、４しゅ
うと２コーンにいってうれしかったです。そのつぎの日の体いく
では、４しゅうと３コーンにいって、とってもうれしかったです。
体いくのきろく会では、さいしょからはやく走りました。先生の「あ
と１０びょう」という声が聞こえてから、足がつかれたけど本気
で走りました。そしたら、きろくがふえて４しゅうと６コーンにいき
ました。その時は、とってもとってもうれしかったです。来年は、
５しゅうから６しゅうまでいきたいです。

「はじめてのとくら小祭り」 ３年３組 西村 たけし

ぼくは転校して来て、今年はじめてのとくら小祭りにさんか
しました。３年３組は、理科＆社会になり、ぼくはCMと受
付係になりました。CMは４人できんちょうしたけど、うまく発
表できてよかったです。祭りの日は、みんなで考えたクイズ
や実験を、たくさんの人に楽しんでもらうことができ、大成功
でした。とてもうれしかったです。前の学校は、お母さんたち
が準備してくれ、ぼくたちは遊ぶだけだったけど、とくら小は
自分たちで考え準備するので、すごくワクワクして楽しかっ
たです。クラスのみんなと自分の意見を出し合って話し合う
ことで、今までよりももっと仲良くなりました。ぼくは、とくら小
祭りが大すきになりました。来年は、何をしようかな～。

「なかよしかい」 １年１組 すず木 ゆう

生かつかの学しゅうで、あきのおもちゃをつくりました。わたし

は、まと入れをつくりました。２くみさんとのおためしかいでは、ぜ

んぜんこなかったけど、さきさんと一しょにかんがえて、まと入れ

を入りやすいようにへんかさせました。ようちえん生がなかよしか

いにきました。さいしょはぜんぜんこなかったけど、さそいにいっ

たり、ようちえんのくれ林先生がやってくれたりしたら、だんだん

おきゃくさんがきました。わたしのまと入れが人気になりました。さ

いごまでならんでくれて、いっぱいきてくれてうれしかったです。

「9月からがんばったこと」 ２年２組 上野 あお

わたしが９月からがんばったことは、二つあります。一つ目は、
算数です。わたしは、算数が一番にが手なので、九九を家でたく
さんれんしゅうしました。れんしゅうをはじめたころは、なかなかすらす
ら言えませんでした。でも、おばあちゃんや、お母さんに何回も聞い
てもらって、だんだんすらすら言えるようになりました。むずかしかっ
た７のだんもやっとできるようになり、すべてのだんをごうかくしました。
がんばってれんしゅうしたので、うれしかったです。二つ目は、
とくら小まつりです。さいしょは、お客さんをよぶ時、少しはずかし
かったけど、うまくお客さんをよぶことができました。たくさんお客
さんに来てもらえて、よかったです。

「夏休み明けからがんばったこと」 ４年３組 芹澤 環

夏休みから今日までにがんばったことが二つあります。一つ
目は、徳倉小祭りです。ぼくは、代表委員になったので学級
会がなるべく早く進むように努力しました。みんなで協力してで
きたと思うので、よかったです。祭りの前日に、円じんを組んだ
ときは、（がんばろう）という気になりました。結果も大成功だっ
たので、とてもうれしかったです。二つ目は、かけ足運動です。
いつも安定して同じくらいの記録が出せるようにしました。記録
会では、いい記録が出たと思うので良かったです。来年は、
もっときついと思うので、がんばって走りたいです。これからも、
もっといろいろなことに挑戦して、がんばったと言えるものを増や
していきたいです。

「がんばったこと」 ３年２組 上野 咲幸

私が９月から今までにがんばったことは、二つあります。一つ目
は、算数の小数です。私は、0.7は0.1が何こ分かという問題がと
ても苦手で、その問題が出るとかならずまちがえていました。先生
に問題のとき方を教わっても、すぐにわすれてしまいました。そのた
め、家でもたくさん練習をして、少しずつできるようになりました。二
つ目は、体育のソフトバレーボールです。私がどちらかというと、バ
レーボールをとくいとしていますが、チームのメンバーとうまくかみ合
えず、今だに一度しか勝てたことがありません。そのため、どうした
らしあいに勝てるかを話し合った結果、パスがうまくつづかないこと
に気がつきました。私たちのチームは味方どうしのパスができなかっ
たのです。今はそのパスの練習を一生けん命がんばっています。

「ようちえんの子がきたよ」

１年２組 金山 りさ

わたしは、どんぐりごまやさんのしごとをやりました。どんぐりごまやさんのルールをよんであげるしごとでした。
さいしょは、二人しかこなかったけど、あとからいっぱいきました。わたしのめあては、「ようちえんの子にやさしく
する」でした。めあてをまもれました。どんぐりごまやさんのルールをよむのがたのしかったです。ようちえんの子
はちゃんときいてくれました。また、やりたいです。


